
Pièces Studio

Superficie 37 m²

Référence 1016 / 24

Prix 299 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Roquebrune  Cap  Martin  Idéalement  situé  à  seulement  quelques  minutes  de

Monaco  sur  le  prestigieux  plateau  du  Cap  Martin,  avec  commerces  à  proximité

(supermarché, boulangerie, boucherie...) Dans une résidence de très bon standing

avec piscine, parc, gardien et salle de sport, avec accès direct au sentier du bord

de  mer  et  la  plage  du  Golfe  Bleu  Très  beau  studio,  en  dernier  étage,  de  37  m2

habitables ouvrant sur une terrasse de 8 m2 exposée sud et au calme Une terrasse

bénéficiant  d'une  vue  dégagée  sur  le  parc  et  la  piscine  Parking  collectif  dans  la

résidence Ce bien, rare et unique sur le ...

Roquebrune  Cap  Martin  Ideally  located  just  a  few  minutes  from  Monaco  on  the

prestigious  Cap  Martin  plateau,  with  shops  nearby  (supermarket,  bakery,

butcher's...)  In a very good quality  residence with swimming pool,  park,  caretaker

and  gym,  with  direct  access  to  the  seaside  path  and  the  Golfe  Bleu  beach  Very

beautiful  studio,  on the top floor,  of  37 m2 of  living space opening onto an 8 m2

terrace facing south and in a quiet area A terrace enjoying a clear view of the park

and the swimming pool Collective parking in the residence This property, rare and

unique on the market, will be suitable ...

SEA CAP IMMOBILIER

124 AVENUE DU 3 SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL
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